

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Mercato : Montpellier renonce à Denis Bouanga

PSNB
Libreville/Gabon

SUR le départ, Denis Bouanga intéresse plusieurs clubs de Ligue 1 française, mais Montpellier Hérault sporting club (MHSC) ne semble plus porter son dévolu sur le numéro 20. Alors qu'il y a quelques semaines, Montpellier Hérault se renseignait sur l'attaquant gabonais, notamment dans une volonté de doubler certains postes. Sans évoquer une possible première offre, il était question d'une rude concurrence sur ce dossier, notamment en provenance de clubs étrangers. Le journal

l'Équipe évoquait récemment un intérêt du Celta Vigo. Avec une descente en Ligue 2, l'AS Saint-Étienne pourrait perdre plusieurs cadres de son effectif, et notamment Denis Bouanga qui bénéficie d'une bonne cote en France. La Panthère gabonaise, qui est encore liée aux Verts jusqu'en juin 2023, a disputé au cours de la saison 2021-2022 34 matches, inscrivant 9 buts et délivrant 6 passes décisives. La valeur marchande de l'international gabonais est estimée à 8 M€ (environ 5 milliards 240 millions de francs) par le site spécialisé Transfermarkt.



Photo : DR

Denis Bouanga.

LU DANS LA PRESSE



Photo : DR

FOCUSGROUPEMENTMEDIA.COM

AARON BOUPENDZA DÉSIGNÉ MEILLEUR JOUEUR AFRICAIN 2022 ÉVOLUANT EN ASIE

L'INTERNATIONAL gabonais évoluant à Al Arabi au Qatar a été élu meilleur joueur africain évoluant en Asie. C'est la deuxième saison consécutive que Boupendza se voit primé après la saison 2020-2021 où il a raflé le titre de meilleur buteur du championnat turc. "Merci pour la force, vous êtes les meilleurs, c'est le Gabon qui gigue", a immédiatement réagi l'heureux récipiendaire présent à Abidjan pour recevoir son trophée.

RMCSPORT

SADIO MANÉ EST À MUNICH

L'international sénégalais Sadio Mané a atterri à Munich mardi dernier en toute fin de matinée. Le buteur de Liverpool doit passer sa visite médicale, préalable à la signature d'un contrat qui devrait courir jusqu'en 2025 avec le Bayern. Passé par le RB Salzburg et Southampton, Mané aura été un grand artisan des titres des Reds en Premier League (2020) et en Ligue des champions (2019). Cette saison, il a inscrit 23 buts et délivré 5 passes décisives toutes compétitions confondues.

LIONSDEATLAS.MA

CAN FÉMININE 2022 : LA CAF DÉVOILE LA MASCOTTE OFFICIELLE

À quelques jours du coup d'envoi de la Can féminine 2022, la Caf a dévoilé la mascotte officielle de l'évènement qui se tiendra au Maroc à partir du 2 juillet. Nommée Titrit, la mascotte de la 12e édition de ce tournoi est une lionne en référence aux Lions/Lionnes de l'Atlas du Maroc, symbole indéniable de puissance et de courage. Titrit est un prénom marocain berbère qui signifie "star" ou "célébrité" et qui caractérise une personne fière, digne, rigoureuse et déterminée. Vêtue aux couleurs de l'équipe locale marocaine, un bijou traditionnel marocain en forme de tiare orne majestueusement sa tête.

Rassemblés par PSNB

Coupe du Cochef des FPN : finale "explosive" entre la DGDI et l'EMPIJ



Photo : Prosper Nze Bekale

La DGDI est la favorite de cette la finale.

PSNB
Libreville/Gabon

DÉBUTÉ le 16 juin dernier sur les installations sportives de la Fopi et de l'École nationale de Police d'Owendo, la Coupe inter-unités des Forces de Police nationale, dénommée "Coupe du Cochef Général de Division Hervé-Serge Ngoma", organisée par la Direction des sports et des loisirs des FPN, que dirige le colonel

Agninga Aguekyzo, prend fin le week-end prochain au stade de Nzeng-Ayong. Et ce, avec le soutien de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC).

Au cours des demi-finales disputées samedi dernier, la Direction générale de la documentation et de l'immigration (DGDI) a étrillé l'École nationale de police (ENP) sur le score de 5 buts à 0. De son côté l'État-major des polices d'investigations judiciaires (EMPIJ)

s'est qualifié aux tirs au but (1-1, 5 tab à 4) aux dépens de la Direction de la voie publique (DVP). Outre la finale de football, d'autres activités sportives seront au menu. Il s'agit du cross, la course rde elais type commando, le tir à la corde et des démonstrations de kata et kumiti (karaté). En levée de rideau de la finale de football, le public aura droit à un match de gala entre les officiers généraux et les officiers supérieurs.